
 
 

Coordenador: Antonio Carlos Pereira da Silva 

Secretário: Danilo José Bento Pereira 

Ata da Assembleia Geral Ordinária do Conselho Participativo Municipal de Pirituba, Jaraguá e São 

Domingos, realizado aos (04) quatro dias do mês de junho de dois mil e dezoito as (19h) dezenove 

horas, na Rua Carlos da Cunha Matos, nº 67, Chácara Inglesa - Distrito de Pirituba - Município de São 

Paulo - SP. Nesta noite reuniram-se oito (08) dos conselheiros eleitos para o mandato de 2018/2019, 

conforme lista de presença: Adriana Gomes da Silva, Antonio Carlos Pereira da Silva, Cláudio Basílio 

Guimarães, Danilo José Bento Pereira, Elenice Aparecida Alves Galvão, Leandro José dos Santos, Maria 

da Conceição de Jesus Moreira e Marlene Wentzel. Estavam presentes também o Sr. Ivan Renato de 

Lima - Prefeito Regional de Pirituba/Jaraguá, Douglas Peixoto da Silva - Prefeitura Regional de 

Pirituba/Jaraguá, Túlio Cesar Zachello – Prefeitura Regional de Pirituba/Jaraguá e Reginaldo Prado - 

SABESP. 

O Sr. Antônio Carlos faz a abertura da reunião conferindo a lista de presença e efetua leitura da ordem 

do dia: 1º - Sr. Danilo – faz a leitura da ata da reunião anterior que é aprovada por todos os conselheiros 

presentes. 2º - Sr. Antônio Carlos preside a eleição de Coordenador e Secretário do Conselho 

Participativo Pirituba/ Jaraguá – 2018/2019. Dos oito conselheiros eleitos titulares presentes, votou-se 

por decisão unânime: Sra. Marlene Wentzel para o cargo de Coordenador e Sr. Cláudio Basílio 

Guimarães para o cargo de Secretário. Sr. Ivan – informou que o ministério público solicitou elaboração 

de um plano de ação por parte da Prefeitura Regional e também informou que existe um estudo 

avaliando a possibilidade de transferência da base da Guarda Civil Metropolitana de Pirituba para Perus. 

Sr. Antônio Carlos efetuou a leitura da sua carta de renúncia alegando motivos pessoais e aproveitou 

ocasião para alertar que o Distrito São Domingos da qual faz parte não dispõe de conselheiros suplentes 

para ocupar o cargo. Sra. Elenice alertou os conselheiros presentes a respeito do prazo de inscrição para 

participar da eleição que irá eleger um conselho para acompanhar andamento da Operação Urbana 

Consorciada Água Branca (OUCAB) que envolve construção da Ponte Pirituba – Lapa. 

Conselheiros que justificaram a falta: Norma de Oliveira Neres da Silva. 

Pauta para próxima reunião - dia 11 de Julho de 2018: 1- Leitura e Aprovação da Ata da 6ª Reunião 

Ordinária do Conselho; 2- Pedido de renúncia do conselheiro Antonio Carlos Pereira da Silva; 3 – 

Pedido de renúncia do conselheiro Fabiano Messias Borges da Silva; 4 - Perda de mandato do 

conselheiro Gerson Pereira de Oliveira; 5 - Perda de mandato da conselheira Maria Aparecida da Silva 

Souza; 6 - Convocação de posse para conselheiros suplentes; 7 - Situação do oficio encaminhado 

referente ao problema do pátio da EMEI Parque das Nações; 8 - Situação do oficio encaminhado 

referente ao problema do desmoronamento (cratera) nas dependências do Parque Pinheirinho 

D’Água. Nada mais a tratar, foi lavrada esta ATA por mim Cláudio Basílio Guimarães e assinada pelo 

Coordenador e Secretário acima nominados. 


